

## **EN FINAL DE LA 5ª MUESTRA DE TEATRO INFANTIL Y JUVENIL DEL IEEM, SE DIFUNDEN MENSAJES QUE FORTALECEN LA DEMOCRACIA**

- En esta ocasión se registraron un total de 132 grupos y participaron alrededor de 2,000 alumnos y docentes de toda la entidad en la fase eliminatoria

Con la entusiasta participación de niñas, niños, adolescentes y jóvenes estudiantes de primaria, secundaria y nivel medio superior, de instituciones educativas públicas y privadas, así como talleres y escuelas de teatro, se dio un mensaje de la importancia de practicar los valores democráticos, durante la gran final de la “5ª Muestra de Teatro Infantil y Juvenil sobre Valores Democráticos” que tuvo lugar en el Auditorio del Instituto Electoral del Estado de México.

La Final se transmitió en vivo a través de la página electrónica del IEEM ([www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)), en la que el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política Democrática del IEEM, Gabriel Corona Armenta, dio la bienvenida a los participantes, resaltando que en esta ocasión se registraron 132 grupos de teatro, de los diferentes municipios de la entidad, correspondiendo 59 a la Categoría A de primaria; 39 en la Categoría B de secundaria; y 34 en la Categoría C de nivel medio superior.

Asimismo, explicó que la Muestra es una experiencia muy útil en materia de la promoción y difusión de los valores democráticos, que en su momento la Dirección de Capacitación, hoy Dirección de Participación Ciudadana, realiza de manera cotidiana, y muestra de ello es que de enero a abril del presente año ha realizado 16,035 eventos, impactando a estudiantes de los diferentes niveles educativos.

Agregó que estas actividades se realizan para que las nuevas generaciones compartan, practiquen y difundan en forma cotidiana los valores democráticos, esperando que a través de un trabajo inter

institucional entre el IEEM y la Secretaría de Educación de la entidad, se logre el objetivo de tener una mejor ciudadanía, así como un estado más democrático y un México más justo.

En la antesala de la ceremonia de premiación, acompañado por la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández, el Director de Partidos Políticos, Francisco Javier Jiménez Jurado; la Directora, Liliana Martínez Garnica, y María Verónica Veloz Valencia, Titular de la Unidad de Comunicación Social, el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, hizo un amplio reconocimiento a los grupos que participaron, así como a los aproximadamente 2,000 alumnos y docentes que participaron en la etapa eliminatoria que se llevó a cabo en toda la entidad, y con esta actividad concluyó una de las acciones sustantivas del IEEM de este año, que es la promoción y difusión de los valores democráticos a través del teatro.

En la Categoría “A” de Primaria, el 1er. Lugar fue para la escuela José Ma. Morelos y Pavón, de Villa del Carbón, con la obra “Los Tiempos Cambian”; el 2º Lugar lo obtuvo el Centro Educativo Universo S.C., del municipio de Nezahualcóyotl, con la obra “Si los muebles hablaran”; el 3er. sitio fue para la Escuela Primaria Amado Nervo, del municipio de El Oro, con la obra “Aguas con El Tío”.

En la Categoría “B” de Secundaria, el 1er. Lugar lo obtuvo la Escuela Secundaria Técnica Industrial No. 0093, de San Felipe del Progreso, con la obra “Los números en la democracia”; mientras que la Compañía de Investigación Teatral (COINTE), del municipio de Atlacomulco, logró el 2º Lugar con la obra “Viento en popa”; el 3er. sitio lo obtuvieron los alumnos de la Escuela Secundaria Técnica No. 105 “Calpulli”, de Nezahualcóyotl, que presentaron la obra “Otra perspectiva de la tercera edad”.

En la Categoría “C” de nivel Medio Superior, el 1er. Lugar correspondió al CBT No. 2 Cuautitlán “Bichonte Teatro”, del municipio de Cuautitlán, con la obra “Una sociedad distinta” (Democracia); el 2º Lugar fue para el Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de México, del municipio de Tlalnepantla, con la obra “La última oportunidad”; y el 3er. sitio lo obtuvo la Escuela Preparatoria Oficial No. 6, del municipio de Zinacantepec, con la obra “Un sueño afortunadamente... No realidad”.

En esta ocasión, por vez primera vez se otorgó un premio especial a la mejor actriz que correspondió a Alondra Flores Barrera; y al mejor actor de la muestra, Gustavo Yáñez González, quienes fueron elegidos de entre los grupos finalistas.

Asimismo, por parte de la Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de México se contó con la presencia de la Lic. Dalia Itzel García Salgado, en representación del Secretario de Educación, Simón Iván Villar Martínez; el Dr. Edgar Alfonso Hernández Muñoz, en representación del Subsecretario de Educación Media Superior y Superior, Lic. Guillermo Alfredo Martínez González; del Lic. José Solorio Salgado, Subdirector de Educación Elemental de los Servicios Educativos Integrados al Estado de México (SEIEM); y por parte de la Secretaría de Cultura y Deporte, la Mtra. Ana María Orozco Agüero, además de los representantes de los partidos políticos con registro ante el IEEM.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**